



■ INFORMACIÓN

El CITA publica el primer número del Boletín del Centro del Conocimiento

El número uno del Boletín del Centro del Conocimiento de Tecnologías Aplicadas a la Educación, publicación digital de periodicidad mensual que pretende ser su altavoz de información sobre el mundo de las TIC y la Educación, ya está en la red y cuenta, en esta ocasión, con la colaboración de Ana Belén Sánchez, profesora de la Facultad de Educación de la Universidad de Salamanca. Sánchez escribe en este número un artículo sobre "El docente, experto en implementación y desarrollo curricular ante la incorporación de la Web 2.0 en el aula". Dicho boletín está pensado para que sus usuarios lo creen a la medida de sus necesidades./ TRISOL